



La rédaction décline toute responsabilité en cas de perte de santé mentale suite à la parution et la lecture de la présente Gazette.



LES DERNIERS RITUELS DU CULTE

Bien le bonjour jeunes cultistes, les tout frais comme les avariés!

Nous revoilà pour une nouvelle saison (en 12 épisodes comme d'hab') pleine de rebondissements, de larmes (de joie ou de peine rayer la mention inutile) et surtout de rires. Oui! Nous sommes pleins d'humour et d'entrain sachez-le! Derrière nos toges, nos sacrifices humains, nos lectures dans la tripaille nous savons aussi pousser la boutade, taquiner la blagounette.

Mais avant de vous donner quelques bandes-annonces (oui on est en France ici on ne dit pas teaser... c'est tellement hasbeen..) sur ce qui se prépare, revenons un bref instant sur le dernier événement gustatif du culte agrémenté pour une première mondiale d'un Cthuloto: vous avez A-D-O-R-É.

Ce fut un franc succès, à tel point que l'on nous a demandé de renouveler l'expérience (c'est pour vous dire!). Nous remercions donc une nouvelle fois nos logisticiens, cuisiniers, préparateurs et organisateurs de cette belle soirée.

Que va-t-il donc se passer en 2025? Si vous le savez merci de nous en faire part... Le bureau à des idées et l'une d'entre elles est de vous mettre à contribution chers ~~clients~~ membres adorés! Vous avez des projets, des idées d'événements, d'animation? Venez-nous-en faire part nous nous en attribuerons tout le mérite.

Mais vous aurez droit à une petite tape sur l'épaule pour vous remercier (on n'est pas des sauvages mal polis ici). Nous reviendrons vers vous quand nos idées auront éclos, telles des larves stellaires de leurs cocons. En attendant nous vous souhaitons du fond du cœur de notre dernière victime sacrificielle (et croyez-nous on en a plein les doigts) une excellente rentrée ludique!



CE QUE LE GRAND POULPE A ATTRAPE CE MOIS-CI!

Le grand support qui fait parler de lui, en bien et en mal, reste (comme chaque année) le célèbre, le fameux, l'inimitable, l'envié, le désiré (je continue?) tableau des parties. Vous l'avez attendu tels les résultats de parcoursup (pour les plus studieux) ou la commande de pavé de rumsteack cuisson saignante accompagnée de ses pommes frites maison et sa sauce pour relever le tout (pour les plus morfals). Il est la sous vos yeux ébahis (enfin sur le Discord....).

Remerciez Léo et Momo qui ont organisé cet outil miraculeux et une nouvelle fois Léo pour la répartition des joueurs. Oui j'insiste on peut le remercier car c'est loin d'être une ~~sanieure~~, ~~cinéscenie~~, ~~syné~~... bref c'est ultra dur sa mère! Il a travaillé dessus et s'en arracher les cheveux (bon ok si c'est avec le peu qu'il lui reste sur la tête ça voudrait dire qu'il n'a rien foutu.... Mais qui a dit que c'était les siens? Eh!).

Vous allez donc pouvoir enfin verrouiller vos agendas respectifs et sacraliser le vendredi soir aux rites impies que sont les lancers de dés polyédriques (vous ne l'aviez pas celui la hein!?) et le léchage de doigts, après avoir prélevé votre dime dans le pot de friandises que ne manqueront pas de ramener vos petits camarades.



CE QUE DIT HOWARD

La flemme est l'un des grands mots de notre temps. Les ados l'utilisent, les adultes l'utilisent, et même les créatures du mythe. On appelle cela une flemme profonde.